

A la maison de repos épisode 2

Dans notre maison de repos nous avons un excellent infirmier-chef mais malheureusement il ne plaisait pas au directeur qui n'a pas renouvelé son contrat. Je le rencontre désespéré, sur le point de partir en catimini. Une montée d'adrénaline en moi me pousse à agir, rencontrer le directeur, faire signer un mot d'amitié par de nombreuses personnes. Moi si timide, j'ai fait ce que j'ai pu, ce qui a fait plaisir au personnel, sentant que je m'engageais de leur côté... J'ai eu beaucoup de mal à m'endormir, pris deux fois un somnifère, ma lettre témoignage est partie. Que Marie aide l'infirmier, qu'il sorte grandi de cette épreuve !

Plus tard, l'infirmier m'a fait savoir que ma lettre l'a beaucoup touché.

A.M.